

Los Militares Desechan el Gobierno Representativo Para la Argentina

El Ministro del Interior Albano Harguindeguy Dijo que los Futuros Gobernantes Serán los más Capaces y no Quienes Aporten los Votos

BUENOS AIRES, 22 de agosto (AFP).- Los militares desecharon la democracia representativa como futuro sistema de gobierno para la Argentina, al revelar un alto jefe del ejército que optarán por los "capaces" cuando decidan abandonar el poder.

A través del general Albano Harguindeguy, ministro del Interior, se supo ayer que los futuros aspirantes a las funciones públicas serán "los más capaces" y no quienes aporten votos.

Se trata de la primera definición pública que formulan los militares sobre la democracia, los partidos políticos y la futura salida institucional, desde que ocuparon el poder en marzo último, cuando derrocaron al gobierno de Isabel Perón.

Sin mencionar fechas ni plazos para la gestión militar, Harguindeguy consignó que las fuerzas armadas abandonarán el poder cuando haya "organizaciones capaces de gobernar".

Los observadores anotaban que el ministro habló de "organizaciones" y no mencionó a los partidos políticos, cuya actividad está congelada en la Argentina.

Las escasas manifestaciones políticas emergen cuando se conocen documentos de condena a la violencia o críticas a la gestión económica del gobierno, por lo general temerosas y sin oponerse a la conducción militar.

MOVIMIENTOS CORPORATIVOS

Sin embargo, en las últimas semanas ha crecido la propuesta que lanzó un poderoso productor agropecuario, Jorge Aguado, sobre la creación de un "movimiento" que nuclea a los hombres de campo, profesionales e intelectuales en general.

La idea de Aguado, tuvo amplia difusión a través de un programa de televisión que conduce el periodista Bernardo Neustad y que los observadores

califican como la "vidriera" del gobierno.

El peronismo, la mayor fuerza política argentina, ha comenzado a reorganizarse lentamente a través de la creación de centros de estudios que en Buenos Aires liderean el ex canciller Angel Federico Robledo, ministro de Defensa e Interior en distintas etapas del derrocado gobierno, e Italo Luder presidente del Senado durante la última fase.

La segunda agrupación política, la Unión Cívica Radical, se ha movilizado en los últimos días con mayor agilidad tomando contacto con jefes militares, aunque no por un tema precisamente político.

Es que a 6 días de haber desaparecido, nada se sabe aún de los dirigentes radicales Hipólito Solari Yrigoyen, un abogado enconado defensor de los derechos humanos, y Mario Abel Amaya, ambos aparentemente secuestrados en sus respectivos domicilios del sur del país.

DEPOSITO DE ARMAS

Mientras, un depósito de armamento atribuido a la ilegalizada organización Montoneros fue localizado en Tucumán, mil 412 kilómetros al noroeste de aquí, por fuerzas del ejército.

Según un comunicado del tercer cuerpo del arma, el hecho se registró en un lugar situado a 20 kilómetros de la capital provincial, entre las localidades de San Pablo y Bella Vista, en plena zona azucarera del pequeño Estado norteño.

Por otra parte, el comando del segundo cuerpo del ejército informó que varios Montoneros fueron detenidos en la ciudad de Paraná, 537 kilómetros al norte de aquí.

En un comunicado, señala que los procesamientos fueron llevados a cabo por fuerzas combinadas del ejército, la fuerza aérea y la policía federal, y que durante los mismos se incautaron armamentos, explosivos, pólvora y municiones.

El parte no especifica el número

de insurrectos apresados, ni proporciona su identificación.

DESPIDEN A 40 OBREROS

Mientras tanto en Córdoba, la empresa automotriz Renault argentina, despidió por trabajo a desgano a 40 obreros, se anunció extraoficialmente hoy aquí.

Los cesantes cumplían tareas en la planta que la Renault posee en las cercanías de esta capital provincial, a 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El jueves, la empresa denunció una disminución considerable de la producción de algunos sectores de la planta, haciendo un llamado a la reflexión de los

obreros para mantener la actividad normal.

Destacó también que se adoptarían todas las medidas necesarias para asegurar al personal la fuente de trabajo, como consecuencia de la crisis que desde largo afecta al mercado automotriz local por excedente de stocks y merma de ventas.

Según se indicó, pese a la advertencia los 40 operarios sancionados persistieron el viernes en su actitud de disminuir el ritmo de producción.

EL SOL DE MÉXICO Descartan los Militares la Democracia en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de agosto (AFP).- Los militares desecharon la democracia representativa como futuro sistema de gobierno para Argentina, al revelar un alto jefe del ejército que optarán por los "capaces" cuando decidan abandonar el poder.

A través del general Albano Harguindeguy, ministro del Interior (cartera política), se supo ayer que los futuros aspirantes a las funciones públicas serán "los más capaces y no quienes aporten votos".

Se trata de la primera definición pública que los militares formulan sobre la democracia, los partidos políticos y la futura salida institucional, desde que ocuparon el poder en marzo último, cuando derrocaron al gobierno de Isabel Perón.

Sin mencionar fechas ni plazos para la gestión militar, Harguindeguy consignó que las fuerzas armadas abandonarán el poder cuando haya "organizaciones capaces de gobernar".

Los observadores anotaban que el

ministro habló de "organizaciones" y no mencionó a los partidos políticos, cuya actividad está congelada en el país.

Las escasas manifestaciones políticas emergen cuando se conocen documentos de condena a la violencia o críticas a la gestión económica del gobierno, por lo general temerosas y sin oponerse a la conducción militar.

Sin embargo, en las últimas semanas ha crecido la propuesta que lanzó un poderoso productor agropecuario, Jorge Aguado, sobre la creación de un "movimiento" que integre a los hombres de campo, profesionales e intelectuales en general.

La idea de Aguado, tuvo amplia difusión a través de un programa de televisión que conduce el periodista Bernardo Neustad y que los observadores califican como la "vidriera" del gobierno.

El peronismo, la mayor fuerza política argentina, ha comenzado a reorganizarse lentamente a través de la creación de centros de estudios